

第4学年  
学年通信  
3月号

# な か ま



令和5年2月28日  
北区立十条小学校  
校長 上原 史士  
担任

## 高学年に向かって！

4年生の生活も残すところあと1ヶ月となりました。子供たちは6年生を送る会に向けた活動を通して、友達と協力する大切さや高学年としての自覚が芽生え始めています。

コロナ禍で活動が制限されたことがたくさんありましたが、学校生活を通して子供たちの成長する姿がたくさん見られた1年でした。高学年になる準備をきちんと行い、4年生としての残りの日々がさらに充実したものになるように、指導していきます。

この1年間、保護者の皆様には、様々な場面でご協力ご支援をいただき、ありがとうございました。

### ◇学習予定◇

教科	単元名
国語	調べて話そう生活調査隊 まちがえやすい漢字 初雪のふる日
社会	とどけよう命の水 世界とつながる大田区
算数	直方体と立方体 考える力をのばそう 算数でよみとこう 4年生のふくしゅう
理科	すがたを変える水 春のおとずれ
音楽	曲の気分を感じ取ろう
図工	彫ってうつして
体育	ゲーム 表現
道徳	世界の小学生 走れ江ノ電光の中へ 花丸手帳～水泳・池江璃花子選手 ポロといっしょ
外国語	This is my day.



### 1 キャリアパスポートについて

3月6日（月）以降に、キャリアパスポートのファイルを持ち帰らせます。学校で1年間を振り返りますので、「家の人から」の欄にコメントを書いて持たせていただくようお願いします。

### 2 保護者会について

学校だよりをご参照ください。

### 3 読売巨人軍の授業について

- ①日時 3月13日（月）2・3時間目（雨天中止）
- ②場所 校庭
- ③内容 投げ方について、読売巨人軍の方に教えていただきます。



裏面をご覧ください。

4 先日、北区社会福祉協議会による、高齢者の方との交流・体験を行いました。子供たちは、貴重な経験をし、そのことをもとに、「考えよう、自分たちにできること」の学習を進めています。

北区社会福祉協議会は、今年度、70周年を迎えるにあたり、区民の皆様へ地域福祉活動の啓発と理解を求めたいと、動画の作成を計画しているそうです。そこで、今回、十条小学校の子供たちが、交流や体験をしている様子も、福祉学習の授業の様子として、数分にまとめ、その動画に取り入れたいとの申し出がありました。編集後は、動画の内容を学校側でも確認しますので、ご了承いただければ幸いです。この件につきまして、ご質問等がございましたら、ご連絡ください。